

de dévouement pour lui assurer un rang honorable parmi les sociétés sœurs. J'admire d'autant plus le courage et la bonne volonté de ses directeurs qu'ils rencontrent des obstacles plus sérieux. Non, avec les éléments qui composent l'Union Saint-Joseph, une société ne saurait vieillir ; au contraire, elle trouve dans le nombre de ses années, une expérience d'une valeur inestimable, une vie nouvelle et comme une éternelle jeunesse.

Laissez-moi maintenant, mes frères, vous dire le bien que l'Eglise retire des sociétés de secours mutuel et vous signaler les qualités que les membres d'une société comme la vôtre doivent posséder, s'ils la veulent grande et prospère.

* * *

En venant sur la terre, notre divin Sauveur avait un but : restaurer le genre humain, effacer les suites du péché originel, rendre les hommes participants du bienfait de la rédemption et leur ouvrir les portes du ciel. C'est pour leur assurer ce droit à la Patrie Céleste qu'il s'incarna dans le sein de la Vierge, vécut pauvrement et mourut sur le gibet ignominieux de la croix.

Réparer les suites du péché d'Adam, voilà donc la mission de Jésus sur la terre et il s'en acquitta